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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:25

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Yann

• Protokoll: Mali

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Im Fachschaftsfinanztop (StuRa) steht, dass die Mittel zweckgebunden sind, Flo meint, dass zweck-
gebunden ein etwas starkes Wort für kein Alkohol ist.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Nop.

1.4 Checkliste und Kalender

Weiß keiner, wir sind lost ohne Gregor.

Mag jemand Kontakt mit der Praktikumsleitung suchen? Beide Praktika. Es gibt da auch noch ein bis
drei offene Versuche Verbesserungen zu erzeugen, die sehr unangenehm gescheitert sind. Insbesondere
für ausländische Studierende ist das FP2 unfair, da nur deutsche Quellen verfügbar sind. Es findet
sich niemand.

Werkstattbeauftragter? Somebody interested? Es sieht nicht so aus, als ob jemand mit der Werkstatt
Bier-Deals machen möchte.

2 Kartenspiele (Abstimmung)

Mareike hat eine Kartenspielemail geschrieben. So ein kleines bisschen nach Bauchgefühl, es sind 60
Kartenspiele (50 davon nicht privat) geworden. Möchten wir das ∆Kartenspiele von 20 zahlen?

Die Kartenspiele sind deutlich günstiger als erwartet (3.50 Euro), also ist die Gesamtsumme ja ungefähr
im selben Bereich. (Mareike deutet Unsicherheit bezüglich der genauen Zahl an.)

Man könnte eine weitere Abstimmung über weitere 20 Kartenspiele machen.

Tabelle 1: Wollen wir weitere Kartenspiele kaufen?

Option Anzahl

20 weitere 14
keine weiteren 0

3 Sonstiges

3.1 Update Sofa für die Fachschaft

Joa, das mit dem Sofa hat doch nicht geklappt. Man kann also wieder auf Suche gehen. Ein Preis von
ungefähr 50 Euro ist angedacht.
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3.2 Erstikram

Joa, läuft im Schnitt alles ungefähr. Bisher machen Yann und Gregor Haupthüttenorga. Im allgemeinen
sind wir noch relativ wenig Dritties in der Orga. Da könnten noch ein paar ein wenig mitmachen.
Wissensvermittlung und so.

Lisanne hat ja gesagt1

Johannes bekommt bei Zeiten den Zeitplan und dann kommt dieser auf die Website.

3.3 PhysRom

Läuft gerade so überhaupt nicht. Wenn das ganze stattfindet und Johannes die Ersties von der letzten
Hütte noch kennt denen er Tickets versprochen hat, dann sollte das klappen.

3.4 Prüfungsprotokolle

Klara ist gerade unsicher wie sie an die Sitzungsprotokolle rankommt. Man schnacke mit Yann oder
Gregor.

Ende der Sitzung: 18:46 Uhr

1Anmerkung von Lisanne: Nee, ich hab höchstens vielleicht gesagt und denke mal drüber nach.
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